

Hauser ist wieder bei Olympia

Leichtathletik | SV Schwechat-Triathletin Julia Hauser löst ihr Olympia-Ticket bei Japans WM-Serie.

Von Raimund Novak

Glückskind Julia Hauser (SV Schwechat) hat es wieder geschafft und nimmt zum zweiten Mal bei den Olympischen Spielen im Triathlon teil. Weshalb Glückskind? Im Jahr 2016 wurde sie vom österreichischen Triathlonverband für Rio nachnominiert, da sich die damals qualifizierte Lisa Perterer verletzte und kurzfristig absagen musste.

Beim Auftakt der WM-Serie in Yokohama hat die SVS-Athletin nun die Top Fünf erreicht und profitierte dabei von einem Reifendefekt am Fahrrad von Sara Vilic. Die Kärtnerin musste auf-

geben, die verbandsinterne Entscheidung war somit gefallen: Hauser ist in Japan dabei! Die 27-Jährige hatte im Vorjahr den Staatsmeistertitel über die 5000m geholt. In Yokohama hatte sie die 1,5km lange Schwimmstrecke am Hafen, die 40km mit dem Rad und die 10km auf zwei Beinen in 1:55:26 Stunden zurückgelegt.

Jetzt fehlt nur mehr die offizielle Nominierung des österreichischen Olympischen Komitees, dann gehört Julia Hauser gemeinsam mit Lisa Perterer zu den beiden rot-weiß-roten Olympiavertretern im Frauen-Triathlon.



Die Entscheidung. In diesem Moment wusste Julia Hauser, dass der Traum von Olympia wahr wird. Foto: World Triathlon/Janos M. Schmidt